



Sediakan Rp 20 Juta untuk Kampiun

Hadiah Hanafi Rais Cup Bertambah

JOGJA- Turnamen sepakbola antar klub anggota kompetisi divisi utama PSIM, Hanafi Rais Cup resmi bergulir kemarin (10/12). Pembukaan turnamen ini ditandai dengan pemberian bola dari Wali Kota Herry Zudianto kepada perangkat pertandingan.

Pada sesi pembukaan, ada kabar yang menggembirakan bagi peserta turnamen. Hadiah turnamen ini akan bertambah. Ini setelah Eko Patrio, anggota DPR RI Komisi X bidang olahraga akan memberikan hadiah bagi peraih juara pertama. Nilainya mencapai Rp 20 juta. "Bagi peraih topskor, kami juga akan berikan uang pembinaan Rp 5 juta," kata politisi dari PAN ini disela-sela pembukaan di Lapangan Sepakbola Alun-Alun Selatan.

Selain pemenang pertama, juara kedua dan ketiga juga bakal mendapatkan tambahan hadiah. Hanafi Rais sebagai penggagas turnamen ini akhirnya memberikan tambahan hadiah sebesar Rp 10 juta peraih juara kedua dan Rp 5 juta bagi peraih juara ketiga. "Saya juga tambah hadiahnya agar seluruh peserta bersemangat untuk memenangkan pertandingan dengan penuh sportivitas," ujar tokoh sepakbola baru di Kota Jogja ini.

Hanafi menuturkan, keinginannya menggelar turnamen ini, sangat erat kaitannya dengan tujuan Indonesia bisa

berjaya di kancah sepakbola dunia. "Kalau sekarang Indonesia bisa lolos ke semifinal AFF Cup dan semoga juara, ke depan, dengan digelar turnamen semacam ini, semoga bisa mengantarkan Indonesia lolos ke Piala Dunia," harapnya.

Wali Kota Herry Zudianto menyambut positif besarnya hadiah tersebut. Ia berharap dengan semakin banyaknya kompetisi dilakukan, bakal menambah pengalaman calon-calon pilar PSIM Jogjakarta ke depan. "Ini bakal mewujudkan sukses pembinaan, sukses prestasi, dan sukses supporter," ujar Ketua Dewan Pembina PSIM ini.

Sementara itu, pada laga perdana yang mempertemukan tuan rumah PS Gajah Beteng melawan Browijoyo, akhirnya dimenangkan Browijoyo. Klub divisi utama PSIM Jogja ini menang 2-1 atas Gajah Beteng.

Gol pertama Browijoyo dicetak oleh Ferry menit kelima dan Novyadi menit ke 50. Sedang, Gajah Beteng yang sempat menyamakan kedudukan menit ke 30 dilesakkan oleh Irawan. Kemenangan ini membuat Browijoyo menempati posisi pertama di grup A.

Sedang laga kedua sore ini mempertemukan dua tim yang memiliki tradisi juara kompetisi divisi utama PSIM yaitu HW melawan SO. Pertandingan kedua tim unggulan ini akan dimulai pukul 15.30 di tempat yang sama. (eri/din)



HERI SUSANTO/OPAR JOGJA

DIMULAI: Walikota Jogja Herry Zudianto menyerahkan bola kepada perangkat pertandingan sebagai tanda dimulainya turnamen sepakbola Hanafi Rais Cup di Alun-Alun Kidul, kemarin (10/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. PSIM Jogja			

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005